

【教育目標】

- ◆つよい子
- ◆あかるい子
- ◆たすけあう子

園だより



平成 26 年 7 月 23 日(水)

別海町立中西別幼稚園

園長 田中 彰

☎ 7 5 - 6 6 0 4

今日で1学期を無事に終わりました!



3ヶ月半にわたる1学期も今日で終了しました。園児は4月当初と比べて一人ひとりが着実に成長している姿を見せ、子供の成長の早さを実感しています。**7月24日(木)~8月17日(日)迄夏休み**となります。有意義な夏休みを過ごして**8月18日(月)の始業式**には元気に登園してください。

今月の活動の様子

年長児お泊り会 7/18~7/19

ひまわり組さんのお化け屋敷 7/9

今年も工夫をこらしたお化け屋敷を考え、一人ひとりがお化けに仮装してたんぼぼ・すずらん組の園児を楽しませてくれました。



ひまわり組は今年もお泊り会を実施しました。先生方の指導の下、買い物から調理まで頑張ってお食事を準備しました。メニューはカレーライスとギョーザ・サラダ・デザートなどで、**包丁を使って野菜や肉を緊張しながらも丁寧にカットすることができました**。食事後は、お楽しみ会で宝探しゲームでは真っ暗な中、砂場やわくジャンの奥まで探しに行く勇気を示しました。特に、こわがる園児もいる中で「みんなでまとまれば出来る」と全員が一丸になって取り組む姿は大変立派でした。

保育公開をしました 7/14~7/17



4日間小学校・中学校・評議員等様々な方に保育の状況を公開して見学して頂きました。アンケートへの協力ありがとうございました。今後の園の改善に役立てさせていただきます。

その後、花火大会をしてぐっすり眠り、「家に帰りたい」とかぐずる園児は一人もいませんでした。

起床後はスイカ割りをした後で朝食をしっかりと食べて、終わりの会の後お迎えの保護者と一緒に帰宅しました。とっても楽しかったと生き生きと保護者に伝える姿が一番うれしかったです。

全ての園児が満足感を持って、お泊り会を終えることが出来、今後の園生活や家庭での生活に大きな自信となったことでしょう。保護者の皆様のご理解とご協力に改めて感謝申し上げます。

気温が上がってプール遊び 7/16



1学期は1日のみでしたがプールで遊びました。冷たい水にもキャーキャー言いながら水遊びを楽しむ事ができました。2学期はたくさんプールで遊びましょう。

